



**Gesichter** | Der Bau einer Anlage in Spur 0 in Servion bei Lausanne

# Atmosphère ferroviaire

Jean-Claude Pasche, Theaterdirektor und Modelleisenbahnsammler aus Servion bei Lausanne, verstarb im Oktober 2020 im Alter von 80 Jahren und hinterliess eine der wohl umfangreichsten Spur-0-Sammlungen der Schweiz. Zusammen mit Markus Schmidle hatte Werner Schwab für Pasche eine Modellanlage in dessen Theater gebaut.

Von Werner Schwab (Text/Fotos)

**A**ls ich im April 2013 zum ersten Mal bei Jean-Claude Pasche in Servion bei Lausanne an der Waadtländer Wasserscheide war und seine Sammlung

bestaunen konnte, war ich überwältigt von der Masse und der Vielfalt seiner Modelle sowie von all dem, was er sonst noch im Bereich Anlagenbau gesammelt hatte. In einem

alten Theatersaal stapelten sich grüne Plastikkisten mit Keiser-Gleisen, BUCO-Oberleitungen, Weichen, Lionel-Supertracks, Trafos, Bahnhöfen, Brücken usw. Es war alles